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我謹代表北角協同中學懇請眾立法局議員在考慮地方行政區重組調配時要

作一籃子的考慮，不能純粹視為行政區分界之單一事件。 
 

蓋選區重劃代表區內的社區、教育、交通、康樂、文娛等措施皆受影響，

並須作出相應改動，故盼能重新整合資源以配合新的社區發展需要。 
 
一直以來，中學學位分配辦法都是根據本港行政區而劃分十八個校網，並

本著「以區為本，就近入學」的原則來安排升中學生學位分派。如果真的重劃

地方行政區分界而遷區建議又被接納，請在安排上盡量減少受影響學校及學生

的受“傷害＂情況，如現在我校的學生上學主要以巴士為主要交通工具，就本

人平日觀察所見，巴士多是自東區開出而至，（於早上繁忙時段，平均 2 至 3
分鐘便有一班自東區而來的巴士），少見巴士自灣仔區而至(於早上繁忙時段，

平均需 10 至 15 分鐘才有一班自灣仔而至的巴士)，遷區後如何增加灣仔區經雲

景道的巴士，目的是照顧因搬區而至的新生，另外，又如何保持由東區而至雲

景道的巴士數量及班次，以照顧住於東區的舊生。本人認為要確保新和舊的學

生不受影響至為重要，當然亦要令學校不因搬區而受到不必要的傷害。 
 

 重置校網令學校搬區其實影響深遠，甚或影響其存亡興廢，以本校為例，

雖然雲景道甚近灣仔區，但因本校屬東區校網，跨區招生亦未包括灣仔區在內，

故如搬校網至灣仔區屬實，則無擬搬遷學校如同新校建立一樣，不幸的是，於

此收生嚴峻的時間，實雪上加霜，故懇請當局作一籃子考慮，不應忽略搬遷新

區後所帶來的影響如灣仔區家長和小學均不認識木校，此會增加收生困難，使

原本嚴竣的收生情況更雪上加霜。祈求立法局眾議員督促政府及教育局以搬新

區、建新校的規格來處理本次受影響的學校，予以充足的援助、豐裕的時間和

寛鬆的條例協助搬遷學校於新校網立足和發展。 
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